
 
 
 

 
 
   STADTVERTRETUNG DER  
   LANDESHAUSPTSTADT SCHWERIN 
   6. Wahlperiode  

  
 
                                            Schwerin, 28.11.2016 

ÄNDERUNGSANTRAG  
 
der Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Fraktion zur Beschlussvorlage des Oberbürgermeisters  
Drucksache 00832/2016 
 
 
Haushaltssatzung der Landeshauptstadt Schwerin für den Doppelhaushalt 2017/2018   
TH 10                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     
 
 
Die Stadtvertretung möge beschließen: 
 
Die Investitionen für die  Hafenanlage Kaninchenwerder (112 T € Ansatz 2017) aus dem 
Investitionsprogramm des  Haushaltsplanentwurfes 2017/2018 zurückzustellen.  
 
 
Begründung:  
Die geplante Hafenanlage ist aus naturschutzrechtlichen Gesichtspunkten nicht genehmiungsfähig.  
Laut FFH-Verträglichkeitsprüfung  ist nur eine Instandsetzung des Hafens möglich.  Die Planung weist 
jedoch eine deutliche Erweiterung der Anlage aus.  
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Fraktionsvorsitzende  
Bündnis 90/Die Grünen  


